



EL BALANCE SE REALIZÓ EN LA SESIÓN DEL COMITÉ POLICIAL.

Balance policial suma más de 197 detenciones

197 detenidos, dos toneladas de droga incautada y 12 vehículos recuperados en balance policial en inicio de año es el balance que se realizó en la sesión del Comité Policial.

En la sesión, Carabineros detalló la detención de 172 personas, de las cuales 122 corresponden a la Prefectura de Antofagasta y 50 en El Loa.

Además, se informó de la incautación de dos toneladas de droga en la región, la recuperación de 11 vehículos, el decomiso de cinco armas de fuego y la desarticulación de una banda delictual.

Desde la Armada, el gober-

nador marítimo de Antofagasta, capitán de fragata LT René Moraga, informó la realización de 78 patrullajes, con 61 controles de identidad y 77 citaciones judiciales al Ministerio Público y al Juzgado de Policía Local, principalmente por consumo de alcohol y drogas, ingreso de vehículos a zonas de playa y conductas temerarias en el mar.

En tanto, el director regional de Gendarmería de Chile, coronel Rodrigo Salinas señaló que se realizaron 22 procedimientos en unidades penales donde se incautó 21 armas cortopunzantes y 12 elementos contenedores de droga y celulares. *